
Pièces 8 Pièces

Superficie 700 m²

Référence CA6-1945

Prix 8 000 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Située au cœur de la mythique Corniche d'or, à proximité immédiate des plages de

la  Baie  d'Agay,  cette  belle  propriété  familiale  de  style  Belle-Époque  de  700  m²,

composée d'une maison principale et  d'une maison de gardien.Sise sur  un jardin

paysager  d'environ  4  400  m²  avec  une  large  piscine  miroir,  la  propriété,  classée

une  des  70  plus  belles  propriétés  de  St  Raphaël  offre  une  totale  discrétion.Cette

villa décorée avec goût, bénéficie de deux séjours, une bureau, une salle à manger,

d'une cuisine dinatoire entièrement équipée, de cinq suites parentales avec salle de

bains.En extérieur, vous ...

Located in the heart of the legendary Corniche d'Or, close to the beaches of Agay

Bay, this beautiful Belle-Epoque style family property of 700 sq.m, composed of a

main  house  and  a  caretaker's  house.Situated  on  a  landscaped  garden  of

approximately  4  400  sq.m  with  a  large  mirror  swimming  pool,  the  property,

classified  as  one  of  the  70  most  beautiful  properties  in  StRaphaël,  offers  total

discretion.This tastefully decorated villa benefits from two living rooms, an office, a

dining  room,  a  fully  equipped  dining  kitchen,  five  master  suites  with

bathroom.Outside, you will enjoy grounds planted ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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